

Carlos Daniel Albornoz parmi les 10 joueurs d'échecs inscrits au Young Masters



La Havane, 18 janvier. (RHC).- Un jeune cubain figure parmi les 10 joueurs d'échecs inscrits au Young Masters qui se disputera à Lausanne, en Suisse, le mois prochain. Il s'agit de Carlos Albornoz.

Pour le jeune cubain c'est son premier grand défi international de 2019. Le Young Masters de Lausanne est l'un des tournois d'échecs pour jeunes les plus connus du calendrier annuel et Carlos Albornoz, 18 ans et un coefficient ELO de 2 557 points, se mesurera à d'autres jeunes promesses mondiales dont le Russe Nikita Petrov, 2 585 points ELO et l'Allemand Dennis Wagner, 2 579 points ELO.

Le jeune cubain est le troisième sur la liste des participants à ce tournoi qui sera disputé selon le système suisse à 9 parties.

Carlos Albornoz a été invité à cette forte compétition après avoir remporté, en décembre dernier, le Carlos Torre in memoriam, au Mexique où il a complété sa troisième norme pour le titre de Grand Maître.

A ce résultat est venu s'ajouter son titre au

tournoi de l'Amérique Centrale et des Caraïbes pour les moins de 20 ans.

L'invitation au Young Master de Lausanne est donc une première reconnaissance de son jeu et pourrait lui ouvrir les portes pour d'autres compétitions d'élite.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/181364-carlos-daniel-albornoz-parmi-les-10-joueurs-dechecs-inscrits-au-young-masters>



Radio Habana Cuba